
Câmara Municipalda Estância Turística de Barra Bonita - SP   
REQUERIMENTO

Apresento a Mesa, ouvindo o Douto Plenário, REQUERIMENTO AO
HOSPITAL E MATERNIDADE SÃO JOSÉ DE BARRA BONITA, através de
sua diretoria, para que informe a esta casa as seguintes indagações:

1) Atualmente existem cardiologistas na composição do corpo clínico do
Hospital?

2) Caso a questão 01 seja positiva, quantos são? Qual a carga horária?

3)E no caso negativo, por que não existe esse especialista na

composição do corpo clínico? Existe a possibilidade da contratação
desse especialista? ,

JUSTIFICATIVA

Este Vereador, desde quando assumiu sua cadeira nesta Casa de Leis,
sempre lutou e buscou ajudar o Hospital e Maternidade São José.

Existe uma preocupação por parte da população sobre a falta de médico
cardiologista no Hospital, pois como sabemos o cardiologista é de suma importância
em situações de urgência e emergência, que muitas vezes a falta desse profissional
pode resultar na morte de um paciente.

Tendo em vista que a principal função da edilidade é de fiscalizar, de levar,
através desse requerimento, à população a real situação dos médicos especialistas
do Hospital.

aANVITIT-ST:bTTZOZ/£0/8T-TZOZ/ETZO10D0LOUA

Assim, este requerimento tem o escopo de trazer maior transparência aos
cidadãos necessitamos das informações, inclusive para auxiliar para que sejam
sanados eventuais problemas.

    DO DE JESUS PEREIRA
Vereador 
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